
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

田川警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和３年１０月１８日 午後２時００分 から 

 令和３年１０月１８日 午後２時３０分 まで 

開 催 場 所 田川警察署 会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下９名 

警 察 署 
署長、副署長、地域管理官、刑事管理官、 

総務課長、生活安全課長、交通課長、警備課長 

議 事 概 要 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

 田川警察署の皆様には平素から田川地区の治安維持のために活躍いただき感謝して

いる。委員の皆様にはそれぞれの視点や立場から忌憚のない意見を申し出ていただき、

本会議が田川警察署の警察行政の一助になればと考えている。 

【署長挨拶（要旨）】 

常日頃から警察活動に深い御理解と御協力をいただき御礼申し上げる。 

 今後とも署員一丸となって田川地区の治安維持に努めて参りたいと考えているので

引続き皆様の御支援をお願いする。 

【報告事項等】 

１ 交通情勢について（交通課長） 

（1） 交通指導取締指針について 

（2） 暴走族対策について 

【質疑応答】 

 ○ 委員から「夜中に暴走族の爆音とパトカーのサイレン音がよく聞こえており、

警察も大変だろうと感じているが、暴走族を行っているのは中学生や高校生なの

だろうか。」旨の質疑があり、交通課長から「暴走行為を行っているのは、年齢

的には中学生や高校生の世代であり、先月は中学生も逮捕している。高校生の世

代では現役の高校生は少なく、高校を中退したような有職少年がほとんどであ



様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 
 

 議 事 概 要  

 

   

（Ａ４） 

る。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「最近、少年による大麻使用のニュースを耳にするが、田川における

現状を教えて欲しい。」旨の質疑があり、生活安全課長から「昨年は田川警察署

でも大麻を所持していた少年を逮捕しているが、今年は少年が絡むような大麻情

報もあまり上がってきていない。最近の傾向として、違法な成分を含んだ大麻リ

キッドというものが出回っており、職務質問した際、大麻リキッドではないがそ

れに似たＣＢＤという液体リキッドを所持している少年は多い。大麻リキッドと

の見分けが付かないので、その都度警察で預かって鑑定しおり、違法薬物が検出

される例は少ないものの、潜在的には所持している可能性は高いと考えている。」

旨の回答があった。 

 ○ 委員から「ＣＢＤは電子タバコのようなものなのか。」旨の質疑があり、生活

安全課長から「電子タバコで吸引できるタイプのものもあり、大型商業施設でも

普通に取り扱われている。ＣＢＤには大麻の成分が含まれているが精神作用を引

き起こすような違法成分は含まれてない合法的なものである。」旨の回答があっ

た。 

【閉会】 

  以上で警察署協議会を閉会する。 


